



Die Firma Probst Maschinen- und Stahlbau GmbH feierte 2014 ihr 60. Firmenjubiläum. Gründerenkel Peter Probst führte Bürgermeister Dr. Uwe Brandl jetzt durch den riesigen Neubau in Gaden; mit dabei interessierte Bürgerinnen und Bürger.

Eine große Investition und eine tolle Nominierung

Im Juni besuchte Bürgermeister Dr. Uwe Brandl gemeinsam mit der Bürgerinfo-Redaktion zwei Abensberger Unternehmen - die Firma Gammel Engineering wurde vom Wirtschaftsverband „Die Familienunternehmer“ in der Kategorie Innovation nominiert; die Firma Probst Maschinen- und Stahlbau stellte ihre neue Produktionshalle in Abensberg-Gaden vor.

Anfang Juni stellte der Wirtschaftsverband „Die Familienunternehmer“ die Nominierten für den Bayerischen Familienunternehmerpreis 2015 vor. In der Kategorie Innovation wurde die Gammel Engineering GmbH nominiert, die an ihrem Hauptsitz in Abensberg 46 Mitarbeiter beschäftigt.

Die Jury des Verbands war vor allem von dem enormen Innovationsdrang der Firma beeindruckt. „Unternehmen wie Gammel Engineering sind hervorragende Beispiele dafür, dass familiengeführte Betriebe in der Entwicklung neuer Produkte und Technologien ganz vorne mitspielen“, betont Dr. Dr. Walter Schmidt, Sprecher der Jury. „Innovationen sind eine der wichtigsten Triebfedern für ein dynamisches Wachstum in der Region und tragen maßgeblich dazu bei, dass bayerische Unternehmen im internationalen Wettbewerb mithal-



Michael und Gudrun Gammel mit BM Brandl.

ten können.“ Im Rahmen eines herzlichen Besuchs gratulierte Bürgermeister Dr. Uwe Brandl dem Unternehmerehepaar Gammel für die Nominierung, die bereits als Auszeichnung anzusehen sei. Ebenfalls im Juni informierte sich Dr. Brandl bei Peter Probst, Enkel des Gründers Johann Probst, über die großen Investitionen, die seit 2014 getätigt werden - die Maschinen- und Stahlbau-Firma hat ihre Produktion nach Gaden verlegt, dort ist eine neue Produktions-

halle für rund vier Millionen Euro entstanden. Auch die Verwaltung soll noch nach Gaden ziehen, was eine weitere Investition bedeuten wird. Die Firma Probst mit derzeit über 60 Beschäftigten ist im Hallen- und Stahlbau sehr gut aufgestellt - jetzt umso mehr, da der Produktionsfluss durch die neue Halle optimiert wurde. Wir gratulieren!

Auch Ihr Unternehmen hat etwas zu feiern? Melden Sie sich im Büro des Bürgermeisters unter Tel. 910 311.